
7 Pièces

300 m²

Réf. 7555588

4 750 €

Pyla-sur-Mer
Maison à louer (33115)
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L'agence  BARNES  Arcachon  vous  présente  cette  somptueuse  villa  à

l'architecture  basco-landaise,  nichée  sur  un  flanc  de  la  Dune,  offrant

une  magnifique  vue  sur  le  Bassin  et  un  accès  à  la  plage  à  pied.  La

vaste  pièce  de  vie  lumineuse  vous  accueille  avec  un  salon  cathédrale

convivial, centré autour d'un poêle à bois, et un espace salle à manger.

La cuisine ouverte, entièrement équipée, est agrémentée d'un bar pour

profiter  d'un  apéritif  tout  en  cuisinant.  Un salon  télé  indépendant  offre

un  espace  de  détente  supplémentaire.  Côté  nuit,  découvrez  6

magnifiques chambres, chacune avec sa propre salle ...

BARNES Arcachon presents  this  sumptuous  villa  with  basco-landaise  architecture,

nestled  on  a  slope  of  the  Dune,  offering  a  magnificent  view  of  the  Bassin  and

access to  the beach by foot.The vast,  luminous living room welcomes you with  a

convivial  cathedral  lounge,  centered  around  a  wood-burning  stove,  and  a  dining

area. The open-plan, fully-equipped kitchen features a bar where you can enjoy an

aperitif  while  cooking.  A  separate  TV  lounge  provides  additional  space  for

relaxation.On  the  night  side,  discover  6  beautiful  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom or shower room, and a refined and ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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